

Journée Mondiale de l'Eau 2022 : le Groupe SFA réitère une fois de plus son soutien à la fondation Planet Water

Depuis 1993, à l'initiative de l'ONU, la Journée Mondiale de l'Eau célèbre, chaque 22 mars, cette ressource essentielle en sensibilisant le plus grand nombre à l'enjeu sanitaire de sa gestion.



La COVID-19 a notamment fait prendre conscience de l'urgence de donner à tous la possibilité de se laver correctement les mains : **au début de la pandémie, 3 personnes sur 10 ne disposaient d'aucune installation à domicile** pour procéder à ces gestes simples et salvateurs ! Aujourd'hui 1 personne sur 3 n'a toujours pas accès à de l'eau salubre (source www.un.org) et selon un récent rapport de l'OMS et de l'UNICEF, des milliards de personnes à travers le monde n'auront toujours pas accès, en 2030, à l'eau potable, à l'assainissement et à l'hygiène si les progrès n'avancent pas 4 fois plus vite. Une véritable problématique mondiale quand on sait que **les besoins en eau vont augmenter de 50 % à l'horizon 2030** (Source ONU, chiffres 2017). C'est pourquoi la Journée Mondiale de l'Eau entend attirer toujours davantage l'attention sur les actions à mener pour atteindre l'objectif de développement durable 6 (ODD 6) adopté en 2015 par l'Assemblée générale des Nations-Unies : « Garantir l'accès de tous à des services d'alimentation en eau et d'assainissement gérés de façon durable ».



Doc. SFA / Planet Water Foundation



Doc. SFA / Planet Water Foundation

Membre du Pacte mondial des Nations-Unies et parce que l'eau s'avère aussi érigée en valeur fondamentale intrinsèque dans sa signature « Agitateur d'eau », le Groupe SFA participe naturellement à cette journée emblématique. Soulignons d'ailleurs que le Groupe SFA s'investit plus largement chaque année, depuis 2014, dans de très nombreux projets humanitaires en lien avec l'accès à l'eau potable pour tous, que ce soit à l'occasion de la Journée Mondiale de l'Eau, mais aussi celles de la Plomberie ou encore des Toilettes...



Doc. SFA / Planet Water Foundation



Cette année, plus concrètement, **le Groupe SFA s'engage à nouveau aux côtés de l'association à but non lucratif Planet Water Foundation** via le don de systèmes AquaHome qui équiperont, mi-mars, deux foyers philippins du village de Siteo Happy Valley. Rappelons que ces équipements permettront à ces foyers de disposer d'un accès à de l'eau salubre et potable, mais également à de l'électricité gratuite et renouvelable.

Filtrant et purifiant en trois étapes tant l'eau de pluie que celle émanant d'une source souterraine, les AquaHome offerts par le Groupe SFA se dotent également d'un système d'énergie solaire fournissant l'éclairage de la maison via des lampes LED à haut rendement. En effet, leur installation intègre deux panneaux photovoltaïques d'une puissance de 100 W, un onduleur ainsi qu'une batterie au fonctionnement et à l'entretien des plus simples. Notons que l'AquaHome s'accompagne également de connexions électriques USB pour recharger les petits appareils (radio, lampe de poche, téléphone portable).



Doc. SFA / Planet Water Foundation

Pour toute information complémentaire, s'adresser à :

SFA - 41 bis, avenue Bosquet - 75007 Paris - Tél. 01 44 82 39 00 - N° Vert : 0 800 05 15 25 - Courriel : csr@sflagroup.com - www.sfa.fr
www.facebook.com/pages/SFA-Sanibroyeur - www.linkedin.com/company/sflagroup